

Des Clowns de l'espoir pour accueillir les Ch'tis coureurs à Rotterdam, ce lundi après-midi

Partis samedi soir de La Courneuve (95) parmi des centaines d'autres équipes, trois d'entre elles seulement étant françaises, les Ch'tis coureurs de Bertry-Troisvilles ont passé ce lundi après-midi à Rotterdam, en Hollande, la ligne d'arrivée de leur neuvième Roparun.



Les Ch'tis coureurs ont passé la ligne d'arrivée de leur 9^e Roparun,

Ils l'ont fait en compagnie de quatre membres des Clowns de l'espoir, cette association qu'ils ont soutenue l'année dernière dans le cadre de cette grande course humanitaire en faveur des malades du cancer.

« Ça a fait extrêmement plaisir à la Fondation Roparun », indiquait Alban Caffiaux, le président des Ch'tis coureurs.

« Un bon cru »

Joli comité d'accueil que celui-ci, dignement complété par la quarantaine de personnes venue à bord d'un bus applaudir l'équipe au terme de plus de deux jours d'efforts.

Cette neuvième édition a été « un bon cru, un très bon moment », résumait le président. « Pas de casse, pas de bobo. »

Et côté météo ? « Le temps a été avec nous, sauf cette nuit. »

Une belle Roparun donc pour la « team 059 » troisvillo-bertrésienne...

Qui pense déjà, comme elle l'a affiché sans ambages, à sa dixième « Ropa » !